

Martes 23 de Junio de 1998

31

25/6/98

EL CENTRO, Talca

ESPECT.



El jueves lanzarán en Talca el último libro de Jaime Collyer.

Lanzarán último libro de Jaime Collyer

Presentación de "La bestia en casa" se hará el próximo jueves 25 en el Centro de Extensión Pedro Olmos de la Universidad de Talca

El libro "La bestia en casa", del autor chileno Jaime Collyer, será presentado oficialmente el próximo jueves 25 de junio, a las 20:00 horas, en la sala de conferencias del Centro de Extensión Pedro Olmos de la Universidad de Talca.

Con esta actividad se iniciará el ciclo 1998 del programa "El escritor y su obra", que con éxito se desarrollara el año pasado en su primera versión, gracias a la iniciativa conjunta de Cervantes Libros y la Universidad de Talca, con el apoyo de las empresas El Mercurio, ESSAM y Dimacén y la Municipalidad de Talca.

La obra, publicada este año por la Editorial Altaguara, será presentada por la profesora Susana Buroto Pinto.

Según la crítica especializada, Jaime Collyer es uno de los más destacados cuentistas nacionales de los últimos años, derramando, en cada una de sus obras, ingenio y creatividad, además de una amena

redacción. La capacidad de asombro no tiene límites en sus escritos que han sido recibidos con excelente acogida no sólo en nuestro país, sino que también en el extranjero.

PINACOTECA MÓVIL

En el Liceo Santa Marta de Talca, ubicado en calle 14 Oriente 800, permanece desde el lunes la Pinacoteca Móvil de la Universidad de Talca, iniciativa cultural que cuenta con el apoyo del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) aportado por el Gobierno Regional.

Las reproducciones de las principales obras de los más destacados artistas plásticos del mundo, además de creadores de renombre tanto a nivel nacional como local, permanecerán hasta el jueves 25 en dicho establecimiento educacional.

La exposición fue inaugurada el pasado lunes 22, a las 12:00 horas, con asistencia de autoridades del plantel, además de

cuadro docente, apoderados y alumnos, junto a directivos de la Universidad de Talca.

CONCIERTO CORAL

Un recital con temas del repertorio latinoamericano ofrecerá el próximo miércoles 24 de junio, a las 19:30 horas, el Coro Universitario y el Coro de Niños de la Universidad de Talca, que dirige la profesora Mirta Bustamante.

El objeto de la presentación, que se efectuará en el salón "Abate Molina" de la casa central de la Universidad de Talca, es obtener fondos para financiar la gira al estado de Río de Janeiro, Brasil, que realizará el Coro Universitario a fines de julio próximo. En la oportunidad, el representativo talquino actuará durante ocho días en diversas universidades y centros artísticos brasileños.

La entrada al recital de coros tiene un valor de solamente mil pesos.

Lanzarán último libro de Jaime Collyer [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzarán último libro de Jaime Collyer [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)